

Gummersbach



TERMINE

2. Dezember

Rentenberatung (Anmeldung erforderlich)

3. Dezember

Schulung für Wahlvorstände (normales Wahlverfahren)

12. Dezember

Ortsvorstand und Delegiertenversammlung

16. Dezember

Rentenberatung (mit Anmeldung)

23. Dezember 2013 bis

3. Januar 2014

Büros der IG Metall geschlossen

FROHE WEIHNACHTEN!

Das Team der IG Metall Oberberg wünscht allen Kolleginnen und Kollegen eine wunderschöne Weihnachtszeit, einen guten Rutsch und ein erfolgrei-

ches, gesundes Jahr 2014. Wir bedanken uns für die vielfältige Unterstützung im vergangenen Jahr und freuen uns auf die gemeinsame Arbeit im

kommenden lahr. Werner Kusel, Norbert Lenski, Zlatan Solomun, Haydar Tokmak, Simon Stefer, Birgit Lange, Sabine Bernd, Nina Soest, Renate Hüts, Martina Menzel, Ricarda

Impressum

Sauermann

IG Metall Gummersbach Singerbrinkstraße 22 51543 Gummersbach Telefon 02261 9271-0 Fax 02261 9271-50 E-Mail: gummersbach@igmetall.de

₱igmetall-gummersbach.de Redaktion:

Werner Kusel (verantwortlich) Bilder: Michael Gauger

Erfahrung geht in Rente

JETZT MUSS DIE **JUGEND RAN!**

Bei den nächsten Betriebsratswahlen 2014 und 2018 wird der Generationswechsel zur Herausforderung. Jetzt sei es höchste Zeit, den gewerkschaftlichen Nachwuchs für dieses Thema zu interessieren, hieß es bei der Herbsttagung des Vertrauensleute-Ausschusses.

Der demografische Wandel wirkt sich auch auf die Arbeitnehmervertretungen aus: Schon jetzt sind fast 35 Prozent der Betriebsräte im Oberbergischen Kreis über 55 Jahre alt. »Wir stehen vor einem Generationswechsel«, so der Vorsitzende Peter Draube bei der Herbsttagung des Vertrauensleute-Ausschusses in Eitorf. »Viel Erfahrung wird in den Ruhestand

gehen.« Deshalb müsse die junge bei der Betriebsratsarbeit motiviert werden. Neben den Betriebsbei den Vertrauensleuten auch die Tarifrunde 2015 im Fokus. Zentrales Thema war dabei (neben der Entgeltforderung) der Übergang vom Berufsleben in den Ruhestand. » Die Beteiligung unserer

Generation jetzt zum Engagement ratswahlen 2014 und 2018 stand

Mitglieder an der Aufstellung der nächsten Tarifforderung wird uns auch im kommenden Jahr weiter begleiten«, versicherte der Erste Bevollmächtigte Werner Kusel.



Die Betriebsratswahl 2014 war das wichtigste Thema bei der Herbsttagung des Vertrauenleute-Ausschusses in Eltorf.

Jugend verschafft sich Gehör

Nach erfolgreicher Wahl: Ortsjugendausschuss konstituiert sich.

Bildung und Ausbildung waren die dominierenden Themen bei der konstituierenden Sitzung des Ortsjugendausschusses (OJA). Zum Vorsitzenden wurde Otto Hetzl (Rüggeberg), zum zweiten Vorsitzenden Sergej Erbes und zum Beisitzer im Vorstand Patrick Baxmeier (beide S+C) gewählt. Sergei Erbes ist darüber hinaus beratender Beisitzer im Ortsvorstand. Delegierte zur Delegiertenversammlung sind Otto Hetzel,



Otto Hetzel (links) und Sergej Erbes wurden zu Vorsitzenden des Ortslugendausschusses

Bea Barth, Sergej Erbes, Patrick Baxmeier und Dennis Dörr. Allen Gewählten wünschen wir viel Spaß und Erfolg bei ihren Aufgaben. Den Ausgeschiedenen danken wir für die hervorragende Arbeit. Ihnen wünschen wir im Beruf und im Privatleben viel Erfolg.

MELDUNG

Leider ist unsere Regionalseite im November durch einen technischen Defekt ausgefallen, Hierfür möchten wir uns entschuldigen. Immerhin: Die zahlreichen Anfragen haben uns gezeigt, wie viele Mitglieder diesen Service aus Oberberg schätzen. Dafür allen Leserinnen und Lesern herzlichen Dank!

IN KÜRZE

Positives Echo hei FH-Studenten

«Gute Arbeit - gutes Leben«: Unter diesem Motto bot die IG Metall Oberberg den Studierenden der Fachhochschule in Gummersbach Beratung und Unterstützung an. Dabei sorgte das auf dem Campus geparkte Road-Show-Mobil für die nötige Aufmerksamkeit. »Wir wollen gerade die Leute in unser Thema einbeziehen, die ihr ganzes Arbeitsleben noch vor sich haben«, erklärte Jugendsekretär Simon Stefer, der die Aktion organisiert hatte. Viele der über 4000 in Gummersbach eingeschriebenen Studenten zeigten Interesse an der IG Metall und ihren Themen. »Da der überwiegende Teil von ihnen vor dem Studium eine betriebliche Ausbildung absolviert hat, sind das für uns Kolleginnen und Kollegen, denen wir auch während des Studiums mit Rat und Tat zur Seite stehen«, so Simon Stefer.



Viele Studenten zeigten Interes se an der Aktion der IG Metall.